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「欧米富裕層に学ぶ財産の守り方と増やし方

‐相続で資産が減ると思っている日本人」

由井伯秀 会員

～前回の例会～

「企業に求められる社会問題解決力

‐廃棄物問題最新状況」

㈱サティスファクトリー

代表取締役 小松 武司 様

ご紹介者：森本 幸子 会員

廃棄物のマネジメントコンサルティングという領域
は、創業した23年前には、全く世の中に存在してい
ない業種でした。
創業前、カフェドクリエをフランチャイズでやって
いて、釜飯のデリーバリーをやったときに、購買頻
度が大事だということを痛感しました。
それで、毎月お金を払っているところに注目してみ
たところ、清掃、電気、ガス、水道、そして廃棄物とい
うことに気が付いて、現在の廃棄物に関連する事業
で企業しました。
SDGｓというのを掲げて、コンサルティング業務に取
り組んでいます。
リサイクルを進めていくことや、廃棄物の収集運搬を
効率的にすることが人の役に立つと気づいて、もっと
いいことやろう、もっと役に立つをことをやっていこうと
考えて今にいたります。
当初は、廃棄供奉の業界から敵対視されたりしまし
たが、今では、多くのクライアントを抱えています。

日本では、ゴミの処理費は、本当は1キロあたり人権
費と処理代で80円くらい本来払うべきなんですが、25
円ぐらいで出来ています。税金で負担してるからです
ね。
このままでは、このゴミ処理のインフラがとめる危機的
な状況にあります。また、税金での負担があるので、ゴ
ミをゴミとして処理する費用よりリサイクルの方が費用が
かかるので、リサイクルが進まないという問題もあります。
日本はリサイクル優良国に思われていましたが、実際
は違うんですね。

海洋プラスチックの問題にも、まだ日本は目を背けてい
ます。廃棄物の問題として行政に働きかける必要があ
ります。
日本は、今、廃棄物の処理状況が遅れていて、オリ
ンピックを前に、恥ずかしい状況にあって、今後の対応
が必要です。

SDGs（Sustainable,Development,Goals）からもわかる
とおり、環境、ソーシャル社会、それからガバナンス、こ
こをしっかり利かせていないと短命に終わってしまうこと
になります。
日本も無関係ではいられないので、ぜひこういう考え
方があるんだと。これから耳にはさんだことを皆さん興
味を持っていただければなと思います。

以上

傘寿のお祝い！おめでとうございます！

柴田和子会員

本日の例会
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森本幸子 本日の卓話、小松武司氏のお話を伺
います。よろしくお願いします。

松井秀文 誕生日祝いの米山米、有り難うござ
いました。後期高齢者になりました。そして平
成最後の例会です。よろしくお願い致します。

伊賀大祐 5/12のロータリーデーへのご参加とお
手伝いの協力をお願いします。

村木 茂 年令には触れませんが家内の誕生日
に素晴らしいお花を有難うございました。

柴田和子 本日の卓話楽しみです。

山内裕司 21日に所属する楽団の定期演奏会が
ありました。35年振りに舞台に上がり楽しいひ
と時を過ごしました。

第 1571回 例 会 報 告
■4月23日 例会プログラム
1. 点鐘
2. ロータリーソング「日も風も星も」「歓迎

の歌」
3. 地区より傘寿お祝い 柴田和子会員
4. 会長報告
5. 委員会報告
6. 卓話
7. 点鐘

■ 出席報告
4月23日出席者43名 ビジター1名 ゲスト1名

出席率68％
4月16日出席者44名 メーキャップ5名 計49名
会員数65名 出席対象者63名 修正出席率78％

■ビジター（敬称略）
松村正人（柏崎）
久保和之（森本会員ゲスト）

５月１４日（火）ロータリーデー（１２
日）に振替
５月２１日（火）
卓話者：公益財団法人日本障がい者スポーツ協
会

常務理事
日本パラリンピック委員会副委

員長
高橋秀文氏

演 題：「東京2020パラリンピックの成功
に

向けて～共生社会実現への道
～」

ご紹介者：村木茂会員
５月２８日（火）
「イニシエーションスピーチ」
田中明夫会員、金沢文史郎会員

今後の例会予定

○ 会長報告
・ 2750地区のロータリーデーが5月12日に赤坂アークヒ
ルズで行われます。朝の10時から13時まで、サント
リーホールの小ホールで、青少年によるスピーチ大会、
プラスパラリピアンの講演というのがあります。これに
もぜひご参加ください。

〇 委員会報告
・職業奉仕委員会 村上委員長
本年度の職業奉仕の見学会については、6月4日に、
国土交通省の本省の見学をすることになりました。
国交省のご案内いただける方が、参加者の方の属性
なども勘案して見学コースを考えていただけるということ
なので、皆様奮ってご参加下さい。

〇 幹事報告
・ 地区アプリのダウンロード、インストール状況の件、
年次報告を地区に出します。当ロータリークラブの方で
アプリをダウンロードされた方、ご報告下さい。


